

Point S lance son nouveau pneu hiver sur le marché européen

Point S, spécialiste mondial du pneu et de l'entretien auto, annonce le lancement de son nouveau pneu hiver « Point S Winter » sur le marché européen.



Le pneu « Point S Winter » remplace ainsi le pneu Winterstar 4. Développé par un manufacturier reconnu en Europe, il présente plusieurs améliorations techniques, notamment en matière de sécurité et de résistance au roulement. Labellisé 3PMSF, le pneu « Point S Winter » a été spécialement conçu pour affronter les conditions météorologiques de froid et de neige de l'hiver continental. Il reste en effet très performant dès que les températures passent en dessous de 7 °C.

Le pneu « Point S Winter » est disponible dans de nombreuses dimensions afin de couvrir 76 % du marché automobile européen.

Emilie Faure, Responsable MDD de Point S à l'international, commente : « Nos pneus Point S, qui allient qualité et sécurité à un prix abordable, ont acquis une solide réputation depuis plusieurs années. Le nouveau pneu « Point S Winter » renforce notre positionnement et commence déjà à être livré dans nos points de vente dans près d'une vingtaine de pays européens. »

A propos de Point S :

Point S fête ses 51 ans en 2022

624 points de vente en France

5700 points de vente dans 50 pays dans le Monde

www.points.fr